



冬号

頑張る学校プロジェクトだより

宇都宮市立河内中学校 頑張る学校プロジェクト実施委員会

3年生の皆さんへ～感謝の気持ちをこめて～

卒業を間近に控えた3年生へ今までの感謝の気持ちをこめて、環境委員の1,2年生がプランターに寄せ植えを作りました。たくさんのお花の中から、各クラス好きなお花を選び、植えました。プランターには、『卒業おめでとうございます』『今までありがとうございました』などのメッセージが添えられています。昇降口を入ってすぐのところに飾ってあります。在校生からの感謝の気持ちが先輩方へ届けばと思います。



フラワーロード用プランター作りをしました！

3月1日(土)、地域協議会のメンバーである渋井さん、松本さん、黒崎さん、金森さん、高橋さんが卒業式に飾るフラワーロード用のプランターを作ってくださいました。教室から体育館までの道のりをステキなお花で飾り、卒業生の門出を祝いたいという思いで昨年に引き続き80個のプランターにパンジーのお花を240株植えてくださりました。色とりどりのパンジーが一足早い春の訪れを感じさせてくれます。3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業式のフラワーロード楽しみにしててください。

